

**NOTICE TO THE SHAREHOLDERS OF
AGTHIA GROUP PJSC FOR THE CHANGE
IN VENUE OF THE GENERAL ASSEMBLY
MEETING TO BE HELD ON SUNDAY
NOVEMBER 29, 2020 at 4PM.**

إعلان للمساهمين شركة مجموعة أغذية ش.م.ع، بتغيير مكان
اجتماع الجمعية العمومية الذي سوف يتم عقده في تمام الساعة
الرابعة عصراً يوم الأحد الموافق 29 نوفمبر 2020

Date: November 22, 2020

التاريخ: 22 نوفمبر 2020

**Subject: Agthia Group PJSC General Assembly
Meeting**

الموضوع: اجتماع الجمعية العمومية لمجموعة أغذية ش.م.ع.

Dear Shareholders,

السادة مساهمي شركة مجموعة أغذية المحترمين

Greetings.

تحية طيبة،،،

Please be informed that due to the current health situation, the venue for the General Assembly Meeting (the "Meeting") of Agthia Group PJSC to be held on November 29, 2020 at 4PM, has been changed to Agthia Group PJSC's head office located at Level 17, Sky Tower, Al Reem Island, Abu Dhabi.

نظراً للأوضاع الصحية السائدة وعدم تمكن الشركة من حجز قاعة أخرى، فلقد تقرر تغيير مكان اجتماع الجمعية العمومية المقرر يوم الأحد الموافق 29 نوفمبر 2020 في تمام الساعة الرابعة من بعد ظهر ("الاجتماع") إلى المكتب الرئيسي للشركة مجموعة أغذية ش.م.ع، في الطابق 17، سكاى تاور، جزيرة الريم، أبوظبي.

Kindly be informed that the Meeting venue can only accommodate five shareholders in addition to attending board members, secretary to the Meeting, Company's registrar, auditors and vote collectors, the remaining shareholders are kindly requested to attend the Meeting virtually.

مع العلم بأن المكان عقد الاجتماع يتسع لخمسة مساهمين فقط بالإضافة للأعضاء مجلس الإدارة ومقرر الاجتماع وجامعي الأصوات ومدقق الحسابات، وعليه فإننا نرجو منكم التفضل باستخدام تقنية الحضور عن بعد مع خاصية وسائل الاتصال المرئي واللحظي.

In addition to the previous note, shareholders wishing to attend the Meeting in person must present a negative COVID 19 test result, which may not be more than 48 hours old, before the Company is able to grant them access to attend in person.

علاوةً على ما ورد في الملاحظة السابقة، نلفت عناية السادة المساهمين بأن المتطلبات الصحية للحضور الشخصي للاجتماع تستدعي ان يقدم المساهم الراغب بالحضور الشخصي نتيجة فحص كوفيد 19 السلبية والتي لا يجوز ان يتجاوز عمر هذا الفحص عن 48 ساعة وبخلاف ذلك فإنه لن يكون باستطاعة الشركة السماح للمساهم بدخول قاعة الاجتماع..

Thanking you,
Agthia Group PJSC.

شاكرين لكم حسن تعاونكم
مجموعة أغذية ش.م.ع

